

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1. Foto suasana senja di Danau Siombak	39
Gambar 2. Foto suasana <i>spot selfie</i> di Danau Siombak	39
Gambar 3. Foto suasana Danau Siombak	40
Gambar 4. Foto peneliti di Danau Siombak.....	40

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pariwisata merupakan sektor yang ikut berperan penting dalam usaha peningkatan pendapatan, sebagian orang membutuhkan hiburan untuk memuaskan atau membahagiakan diri (*pleasure*) dan untuk menghabiskan waktu (*leisure*). Pentingnya peranan pariwisata dalam pembangunan ekonomi di berbagai negara sudah tidak diragukan lagi. Pariwisata yang merupakan suatu industri dalam perkembangannya juga mempengaruhi sektor-sektor industri lain disekitarnya.

Pariwisata yang dikenal saat ini merupakan fenomena sejak 20 tahun yang lalu dimana para pelaku sejarah mencatat bahwa kegiatan pariwisata dimulai di Inggris sejak terjadinya revolusi industri dengan munculnya kelompok kelas menengah dan transportasi yang murah. Dengan adanya pesawat komersil dan perang dunia ke dua, serta berkembangnya jet pada tahun 1950-an yang ditandai dengan tumbuh dan berkembangnya perjalanan internasional, perkembangan pariwisata semakin pesat.

Saat ini pariwisata juga sudah menjadi suatu kebutuhan bagi masyarakat di dalam negeri maupun luar negeri. Dengan meningkatnya minat kunjungan wisatawan terhadap sektor pariwisata, menjadikan pengelola baik pihak pemerintah maupun swasta mulai gencar melakukan pengembangan terhadap sektor pariwisata.

Untuk Indonesia, pariwisata direncanakan menjadi sumber penerimaan devisa nomor dua sesudah migas, oleh karena itu sangat penting untuk mengembangkan industri ini karena selain bersih, mampu beradaptasi dengan lingkungan dan bila dikelola dengan benar akan sangat menguntungkan.

Indonesia memiliki sebanyak 17.000-an pulau yang merupakan daerah potensial memiliki banyak gunung, bukit, lembah, danau dan sungai

serta keindahan alam yang sangat menarik dan penuh pesona, yang menjadikan Indonesia sebagai surganya wisata alam.

Daerah-daerah di Indonesia memiliki pesona tersendiri yang dapat menarik wisatawan untuk berkunjung. Berdasarkan data dari kementerian, 10 provinsi yang paling banyak dikunjungi oleh wisatawan mancanegara adalah Jawa Timur, Jawa Barat, Jawa Tengah, DKI Jakarta, DI Yogyakarta, Bali, Sulawesi Selatan, Sumatera Utara, Lampung, dan Sumatera Selatan. Pesona daerah-daerah tersebut telah menyumbang kunjungan wisatawan mancanegara ke Indonesia dari tahun ke tahun terus meningkat. Seperti yang telah di sebutkan diatas, salah satu daerah yang banyak dikunjungi oleh wisatawan mancanegara yaitu Sumatera Utara.

Sumatera Utara merupakan salah satu provinsi di Indonesia yang memiliki banyak obyek wisata dan hanya sebagian kecil yang sudah dikenal sampai ke manca negara. Potensi wisata yang dimiliki sangat melimpah namun masih banyak belum diketahui oleh wisatawan. Bukan hanya Danau Toba namun Sumatera Utara juga memiliki beberapa danau yang dapat dikunjungi oleh wisatawan. Wisatawan dapat menjumpai danau siombak yang berada di Kecamatan Medan Marelan, Kota Medan.

Kota Medan merupakan kota terbesar di Sumatera Utara dan di luar jawa. Kota Medan menjadi kota terbesar ketiga setelah Jakarta dan Surabaya. Tidak hanya maju kotanya saja, melainkan tempat wisatanya juga. Sebagai Kota yang geliat perekonomian masyarakatnya membuat kota ini tidak pernah tidur, Kota Medan memiliki sebuah danau yang berlokasi di kota dan cocok untuk menenangkan diri sejenak dari pekerjaan. Dengan suasana tenang dan sunyi yang dimiliki, Danau Siombak menjadi salah satu destinasi yang dapat dijadikan alternatif wisata saat berlibur ke Kota Medan. Sebagai destinasi wisata yang tergolong baru dan belum begitu banyak dikenal, Danau Siombak masih membutuhkan pembenahan dan pengembangan seperti melakukan pembenahan dalam hal promosi untuk meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan. Serta melakukan

pengembangan terhadap fasilitas untuk menjadikan Danau Siombak menjadi lebih baik.

Mengacu pada latar belakang yang terurai di atas, maka penulis membuat Artikel Ilmiah dengan judul “PENGELOLAAN DAYA TARIK WISATA DANAU SIOMBAK SEBAGAI ALTERNATIF WISATA DI SUMATERA UTARA”.

B. Rumusan Masalah

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah :

1. Bagaimana strategi dalam pengelolaan daya tarik wisata Danau Siombak?
2. Bagaimana peran masyarakat dalam usaha mengembangkan obyek wisata Danau Siombak?
3. Apa kendala dalam upaya pengelolaan obyek wisata Danau Siombak?

C. Batasan Masalah

Batasan masalah ditetapkan dengan tujuan agar penelitian ini dapat terfokus dan terarah serta terhindar dari hasil penelitian yang dianggap tidak relevan. Batasan masalah dalam penelitian ini yaitu tentang Pengelolaan Danau Siombak yang terletak di Paya Pasir, Medan Marelan, Kota Medan, Sumatera Utara.

D. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi suatu masalah yang sedang terjadi di Danau Siombak Kota Medan agar nantinya mendapatkan hasil yang dapat dimanfaatkan atau digunakan dalam pengambilan keputusan atau kebijakan-kebijakan dalam pengelolaan dan pengembangan Danau Siombak.

Secara individu penelitian ini bertujuan untuk menambah ilmu pengetahuan, pengalaman dari informasi atau fakta yang terjadi.

E. Manfaat Penelitian

1. Manfaat bagi penulis
 - a. Memenuhi syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pariwisata pada Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarrukmo Yogyakarta.